

Les écoliers à la découverte du Lioran

Les enfants de l'école de Saint-Martin-la-Méanne, accompagnés de leurs camarades d'Hautefage, sont partis en classe découverte de montagne au Lioran.

Malgré une météo capricieuse, les enfants ont pu découvrir les joies de la montagne à travers diverses randonnées thématiques : balade d'immersion pour découvrir l'environnement, recherche des indices de présence animale, découverte des petites bêtes, des roches et du volcanisme.

Une balade à travers la « forêt magique » du Lioran a également ébahi les enfants grâce à ses arbres



VOYAGE. Les enfants sont revenus les bagages remplis de nouvelles connaissances.

remarquables. Cette semaine a été l'occasion de visiter une ferme fabriquant du cantal et du sa-

liers, la maison du buronnier.

L'ensemble des élèves a été conquis par ce voyage

et tous sont repartis les bagages remplis de belles découvertes et de beaux souvenirs. ■